

26-04-2022

 **Comunicado**

2022-7

# **Accidente Estación Oviedo: paralizamos la circulación por las vías afectadas**

Con motivo del trágico suceso en el que resultó gravemente herido un compañero de cercanías Oviedo, y tras haber constatado que se había restablecido el uso de la propia vía donde ocurrió el accidente, esta organización ha requerido a la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria y al Grupo Renfe, la paralización de las circulaciones y maniobras en las vías de la estación afectada.

La paralización de las circulaciones y movimientos ha de permanecer hasta que se investigue y obtenga toda la información relativa al accidente, y se adopten las medidas necesarias para garantizar que la infraestructura reúna las pertinentes condiciones de seguridad y prevención de riesgos para los trabajadores, vehículos y usuarios.

Lamentamos profundamente el accidente y las consecuencias. Como ocurre con cada incidente, desde el Área Técnica de SEMAF, estamos trabajando desde el primer minuto para atender a los compañeros implicados, prestarles todo el apoyo que precisen y colaborar en la investigación de lo sucedido para establecer las medidas necesarias que eviten que se vuelva a producir.

Por ello, y en tanto no se obtenga toda la información y la infraestructura no garantice la seguridad comunicamos la paralización de la misma hasta nuevo aviso.

**Comisión Ejecutiva SEMAF**